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TRACY HACKSHAW: Роб Хоггарт (Rob Hoggarth) из ICANN, мы начнем формально 

через несколько секунд.  И, конечно, у нас есть перевод, так что 

те, кто смотрит нас в режиме онлайн, смогут увидеть, что 

происходит, а также принять участие, в зависимости от 

ситуации.  

 

 

GULTEN TEPE:  Добро пожаловать на сессию GAC на ICANN75 по наращиванию 

потенциала, которая проводится для GAC в субботу, 17 

сентября.  Признавая, что это открытые сессии, и другие члены 

сообщества ICANN могут присутствовать на них, руководство 

GAC призывает всех вас, кто является членом GAC, ввести свое 

имя, которое вы официально используете в GAC, в чат для 

участия в сессии, что необходимо для ведения точного учета 

посещаемости.  

 

Для обеспечения прозрачности участия в модели ICANN с 

участием многих заинтересованных сторон мы просим вас 

входить в сессии Zoom, используя свое полное имя.  Если вы 
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хотите задать вопрос или сделать комментарий, пожалуйста, 

введите его в чат, начав и закончив предложение словами 

«вопрос» или «комментарий», как указано в чате, данная 

функция находится в нижней части окна Zoom.  Устный перевод 

на заседаниях GAC включает все 6 языков ООН и португальский 

язык.  Участники могут выбрать язык, на котором они хотят 

говорить или слушать, нажав на панель инструментов устного 

перевода ICANN в Zoom.   

 

Если вы хотите выступить, пожалуйста, поднимите руку.  Когда 

ведущий сессии обратится к вам, пожалуйста, включите звук и 

возьмите слово.  Не забудьте назвать свое имя и язык, на 

котором вы будете говорить в случае, если вы будете говорить 

не на английском языке.  Говорите четко и в разумном темпе, 

чтобы обеспечить точный перевод.  Пожалуйста, не забудьте 

выключить звук всех других устройств, когда вы говорите.   

 

Наконец, эта сессия регулируется Ожидаемыми стандартами 

поведения ICANN.  В случае нарушения порядка во время 

сессии наша служба поддержки отключит звук у всех 

участников.  Сессия записывается, и все материалы будут 

доступны на странице конференции ICANN75.  С этим я хотела 

бы предоставить слово председателю GAC Манал Исмаил 

(Manal Ismail).  Слово предоставляется вам, Манал.  
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MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Гюльтен, и ---, всем добрый день и 

добрый вечер.  Меня зовут Манал Исмаил.  Я председатель 

GAC, поэтому приветствую всех.  Очень теплое приветствие 

всем членам GAC и наблюдателям, которые находятся с нами 

здесь, в зале, а также тем, кто подключился по Zoom.  

Спасибо всем вам за участие в этом семинаре по наращиванию 

потенциала GAC, который состоялся в выходные перед 

неделей заседаний ICANN75.  Это первый семинар GAC по 

наращиванию потенциала с тех пор, как мы в последний раз 

прекратили проводить личные встречи из-за пандемии, 

конечно.  За это время прошло почти 3 года, у нас появилось 

около 180 новых представителей GAC, так что прошло 

довольно много времени с тех пор, как мы в последний раз 

проводили мероприятия по наращиванию потенциала, и 

сейчас самое время провести этот семинар, и я надеюсь, что 

семинар поможет ввести всех в курс дела, поможет вам 

уловить темы, представляющие интерес для GAC, и 

подготовить почву для наших дискуссий на этой неделе, чтобы 

вы могли провести информированный обмен мнениями и 

плодотворные обсуждения.  

 

Я также надеюсь, что повестка дня будет полезна и интересна 

в равной степени как для новых членов GAC, так и для 

вернувшихся членов GAC и давних членов GAC.  Это богатая 

повестка дня.  Сегодня это будут скорее вступления, но в 

дальнейшем мы будем переходить к сути. 
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И прежде, чем мы начнем, я хотела бы выразить благодарность 

всем тем, кто внес свой вклад в организацию этого 

мероприятия. Со стороны GAC мы имеем сопредседателей 

Рабочей группы GAC по регионам с недостаточным уровнем 

обеспеченности услугами, Карел Дуглас (Karel Douglas) из 

Тринидада и Тобаго и Пуа Хантер (Pua Hunter) из Островов 

Кука, а также Трейси Хакшоу (Tracy Hackshaw) из Всемирного 

почтового союза, спасибо за руководство всей этой работой и, 

конечно, благодарность нашей команде поддержки GAC, 

особенно Роберту Хоггарту (Robert Hoggarth) и Джулии 

Чарволен (Julia Charvolen), которые сыграли важную роль в 

организации всего этого.   

 

Кроме того, давним коллегам по GAC, таким как Николас слева 

от меня, которые вызвались поделиться своим опытом, и, 

выходя за рамки GAC, мы также должны поблагодарить 

команду ICANN по глобальному взаимодействию с 

заинтересованными сторонами, команду ICANN по политике и 

команду по взаимодействию с правительствами за то, что они 

всегда протягивают руку помощи в нашей деятельности по 

наращиванию потенциала.  И, наконец, всем членам 

сообщества, которые обычно предлагают информацию, и 

докладчикам этого мероприятия, они все успели за очень 

короткое время, я должна сказать, поработать над логистикой, 

подготовить содержание, необходимые материалы, 
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определить докладчиков, составить повестку дня, которая 

принесет пользу всем, как я уже сказала, как вновь 

присоединившимся коллегам GAC, так и вернувшимся или 

давно работающим.  

 

Но они также организовали социальную встречу, что не менее 

важно и необходимо на данном этапе, поэтому я надеюсь, что 

вы все сможете присоединиться и пообщаться, наладить 

контакты, познакомиться и убедиться, что вы знаете, кто стоит 

за именем или профессионалом, с которым вы имеете дело.  

 

Мне очень жаль, но мне скоро придется уйти, но я останусь на 

некоторое время, но, возможно, мне придется покинуть зал 

для заседания Правления ICANN, поэтому прошу прощения, 

если я буду входить и выходить из зала в течение сегодняшнего 

и завтрашнего дня, но с понедельника у нас начнутся 

официальные заседания GAC, и после этого я буду полностью 

посвящена GAC.  

 

Итак, с этим я желаю вам очень успешного, плодотворного и, 

надеюсь, полезного семинара, а также приятного вечера, и я 

передаю слово …  Хорошо, Трейси, пожалуйста, передаю вам.  

 

 

TRACY HACKSHAW:    Проверяю микрофон.  Он работает?  Да.  Итак, еще раз 

приветствую всех, кто пришел после того, как мы провели 
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вводную часть.  Как сказала Манал, я Трейси Хэкшоу из 

Всемирного почтового союза.  Я вместе с Карелом Дугласом 

буду вести следующие полтора дня, добро пожаловать.  И, 

может быть, по ходу дела вы сможете сказать несколько слов, 

просто скажите, кто вы, и что вы думаете о сессии по 

наращиванию потенциала, потому что у нас нет времени на 

повторное представление, поэтому мы сразу перейдем к 

программе.  

 

Но прежде, чем я начну, я хотела бы сказать, что эта сессия, как 

сказала Манал, очень важна.  У нас появилось много новых 

членов GAC.  По последним подсчетам, их уже 150, не знаю, за 

последние 2 года.  150+ новых членов.  

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Уже 180.  

 

 

TRACY HACKSHAW:  180 новых членов.  Ничего себе.  Это феноменально!  Это 

огромный оборот.  Конечно, многие люди спрашивали на 

последней встрече, на которой я была в Гааге, многие коллеги 

говорили, что это за штука GAC?  Можете ли вы помочь?  Это 

как МСЭ?  Вы знаете, люди, кажется, не могут понять, что здесь 

происходит, поэтому мы пытаемся дать вам понимание с нуля 

и начать медленно, что это такое, что мы делаем, а затем 

перейти к темам.  Мы не можем, как я говорю, вскипятить 

океан.  Мы не можем охватить все в ближайшие пару дней, но 
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мы гарантируем, что продолжим сессии по вопросам 

потенциала между этой конференцией и конференцией в 

Канкуне.  Мы хотим проводить с вами межсессионную работу - 

вебинары и так далее.  

 

Если у вас есть какие-то конкретные области, о которых вы 

хотели бы узнать больше и погрузиться в них после завершения 

сессии, мы проведем опрос.  Если вы укажете, что вас 

интересует конкретно, мы сможем углубиться туда.  Так что не 

ждите огромного глубокого погружения в каждую вещь в 

ближайшие 48 часов или около того.  Но мы постараемся 

охватить как можно больше.  Дадим вам хорошее введение в 

то, что такое GAC ---.  А также каковы темы, которыми 

занимаются GAC и ICANN?   

 

Вот такое мое краткое вступление.  И я думаю, что Мари …    

 

KAREL DOUGLAS:  Итак, еще раз доброе утро, добрый день или добрый вечер 

вам, в какой бы части света вы ни находились, и просто 

добавлю к тому, что сказала Трейси.  Вы знаете, я являюсь 

членом GAC уже довольно долгое время, и я все еще не 

понимаю многих вещей в GAC.  Так что не чувствуйте себя 

подавленными этой информацией.  Или информацией, 

которую вы можете получить, но как можно больше 

обращайтесь к тем, кто может знать, кто был здесь раньше.  И 

вы знаете, что вы получите это постепенно.  Я все еще хочу 
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представить Мэри Вонг (Mary Wong), которая расскажет нам об 

ICANN и о том, какое место она занимает в системе 

межправительственного взаимодействия.  Передаю слово вам.  

 

 

MARY WONG:  Большое спасибо, Карел, и спасибо Манал, Трейси, остальным 

членам руководства GAC.  И, конечно, членам GAC за то, что они 

не только провели эту сессию, но и пригласили нас из 

корпорации ICANN принять в ней участие.  

 

Как сказала Трейси, мы можем многое попытаться охватить, но, 

похоже, более разумно делать это постепенно, поэтому я хочу 

также поздравить вас и сотрудников за составление очень 

насыщенной, но продуманной программы.  Итак, моя роль 

сегодня в течение десяти минут, которые у меня есть, состоит в 

том, чтобы дать вам очень краткое представление о том, 

каково это - быть частью мультистейкхолдерной структуры 

ICANN.  И ее прямое отношение к разработке политики для 

системы доменных имен, политики, основанной на консенсусе, 

как мы это делаем в ICANN.  

 

Завтра мой коллега, Карлос Рейес (Carlos Reyes), будет говорить 

с вами, чтобы развить то, о чем я говорю, на несколько шагов 

дальше.  Я расскажу вам о том, что такое консенсусная 

политика, а завтра Карлос расскажет вам о самой политике и о 
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том, как GAC вносит свой вклад в этот процесс.  Итак, если 

можно, перейдите, пожалуйста, к следующему слайду.  

 

Для меня это действительно единственный вывод, который, 

вероятно, наиболее важен для всех.  Новичок ли вы в ICANN, в 

области управления Интернетом, в политике доменных имен 

или вы занимаетесь этим уже некоторое время, как, я знаю, 

некоторые люди в этом зале, и даже мы в корпорации, я 

предлагаю вам это, это то, что мы любим рассматривать и 

напоминать себе.  Вы, вероятно, знаете, что Устав ICANN 

определяет сферу компетенции ICANN и нашу миссию.  В нем 

также изложены основные ценности и обязательства, которые 

мы берем на себя как корпорация ICANN, Правление и, 

конечно, сообщество.  

Это означает, что любая политика, разработка которой входит 

в задачи ICANN, осуществляется по модели с участием многих 

заинтересованных сторон, то есть снизу вверх и на основе 

консенсуса.  В этом все дело.  Я могля бы закончить на этом, но 

не буду.  

 

GAC играет очень, очень важную роль в разработке политики, 

основанной на консенсусе.  Если мы посмотрим на следующий 

слайд, возможно, это станет для вас более понятным.  Вы, 

вероятно, также знаете это, но я должен сказать об этом, чтобы 

еще раз представить, где находится GAC с точки зрения 

многосторонних заинтересованных сторон и структур.  У нас 
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есть 3 организации поддержки.  Как часть сообщества ICANN.  

Организация поддержке адресов, организация поддержки 

национальных доменов и организация поддержки доменов 

общего пользования.  Это SО, как часто их обозначают в 

известном жаргоне аббревиатур ICANN.  Им поручено 

разрабатывать рекомендации по политике, каждая в рамках 

своей компетенции.  Так, например, организация поддержки 

адресов разрабатывает политику, глобальную общественную 

политику, связанную с адресами и номерами интернет-

протокола. 

Организация поддержки национальных доменов, как следует 

из ее названия, разрабатывает политику, которая влияет на 

ccTLD или страновые домены верхнего уровня, и, 

следовательно, последней, но, конечно, не менее важной, 

поскольку вы будете часто взаимодействовать с ними, является 

организация поддержки доменов общего пользования или 

GNSO, которой в соответствии с Уставом поручено 

разрабатывать общественную политику для доменов общего 

пользования верхнего уровня.  И большая часть обсуждений, 

которые вы услышите на следующей неделе и в которых вы 

будете участвовать как часть GAC, будет связана с GNSO, потому 

что GNSO в своей роли по разработке политики gTLD, вероятно, 

является самой активной из трех организаций по разработке 

политики или SO, которые мы здесь имеем.  
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Итак, у нас есть 4 консультативных комитета, одним из которых, 

очевидно, является GAC.  У нас есть Консультативный комитет 

At Large, который представляет мнения и интересы отдельных 

конечных пользователей Интернета.  Есть также 

Консультативный комитет системы корневых серверов, 

который представляет операторов корневых серверов и 

технические операции, связанные со многими аспектами, 

определяющими пространство доменных имен, и, в-третьих, у 

нас есть Консультативный комитет по безопасности и 

стабильности или SSAC, который консультирует Правление по 

вопросам безопасности, стабильности и отказоустойчивости, 

влияющим на систему доменных имен.  

 

Итак, GAC является одним из этих четырех AC или 

консультативных комитетов, и, как вы знаете, ваша роль 

заключается в консультировании Правления по вопросам 

сообщества, когда работа по политике вводит или затрагивает 

вопросы общественной политики, представляющие интерес 

для правительств.  

 

Я понимаю, что это, вероятно, не вы... многие из вас, но мы 

подумали, что это важный способ задать контекст, чтобы 

показать вам всю обширность заинтересованных сторон, 

которые официально признаны как структуры ICANN, во-

первых, и во-вторых, что каждая группа, будь то организация 

поддержки или консультативный комитет, имеет очень, очень 
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конкретную роль в разработке политики и в предоставлении 

рекомендаций по предлагаемым рекомендациям по политике 

Правлению.  

 

И именно в этой последней области предоставления 

рекомендаций GAC играет очень, очень ключевую роль, и это 

признано в Уставе.  Как я уже сказала, завтра мой коллега, 

Карлос, расскажет вам подробнее о том, что подразумевает эта 

ключевая роль, о различных этапах жизненного цикла 

разработки политики, в которых GAC имеет возможность 

участвовать и давать рекомендации.  Моя сегодняшняя роль, 

как я уже сказала, в некоторой степени вводная, поэтому я 

хотела бы рассказать вам немного о том, почему эти 

консенсусные политики, разработанные по модели с участием 

многих заинтересованных сторон, так важны и для ICANN.  

 

Я думаю, что это может быть на моем следующем слайде.  

Спасибо.  Итак, как я уже сказала, вы часто будете слышать 

слова «консенсусная политика» или «консенсусные политики» 

в ICANN, как я уже сказала, вы будете часто взаимодействовать 

с GNSO, поскольку она разрабатывает политику, влияющую на 

домены общего пользования верхнего уровня, от .com, .org, 

.net, . bus до всех новых доменов, которые были запущены за 

последние десять лет, в рамках последнего раунда 

расширения gTLD и, конечно, я знаю, что одной из тем, которую 

GAC будет обсуждать на этой неделе, является подготовка к 
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следующему раунду расширения gTLD на основе недавнего 

процесса разработки политики, который GNSO провела под 

названием последующие процедуры или SubPro.  

 

Как я уже сказала, вы обязательно получите от них 

информацию.  Вы будете много обсуждать между собой и с 

ними последствия политики GNSO.  Но я думаю, что важно 

помнить не только о том, что вы, как GAC, играете ключевую 

роль в процессе разработки политики, но и о том, что 

происходит, когда политика достигает стадии консенсуса 

сообщества.  

 

Я сокращу описание процесса и не буду Карлоса возможности 

рассказать о нем, сказав, что, предположим, мы прошли через 

процесс разработки политики, и Совет GNSO, который является 

руководящим или управляющим органом GNSO, проводит 

голосование и на основе консенсуса сообщества говорит, что у 

нас есть эти рекомендации по политике в отношении SubPro, 

или системы WHOIS, или любого другого вопроса политики 

gTLD, по которому проводится голосование.  

 

После того, как Совет GNSO проголосует, вопрос передается в 

Правление ICANN для рассмотрения и голосования.  Если 

Правление ICANN решает принять политику, рекомендованную 

GNSO, и это представляет собой консенсус между всеми 

заинтересованными сторонами, то наступает момент, когда мы 
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говорим, что теперь существует консенсусная политика, или CP, 

которая затем переходит к реализации корпорацией ICANN.  

 

Но влияние этого довольно важно, поскольку это означает, что 

все, что разрабатывается, голосуется, утверждается и 

принимается в качестве консенсусной политики, CP, становится 

чем-то обязательным для всех договорных сторон ICANN.  Это 

касается всех операторов регистратур gTLD и всех 

аккредитованных ICANN регистраторов, которые продают 

доменные имена, поэтому я поместила этот слайд здесь, по 

существу, если вы посмотрите в среднюю часть слайда.  В этом 

договоре операторы регистратур и регистраторы фактически 

соглашаются соблюдать политику консенсуса в рамках, 

определенных в их договоре, что в целом относится к только 

что упомянутой политике консенсуса, принятой Правлением в 

качестве консенсуса заинтересованных сторон.  

 

Это довольно интересно, потому что, по сути, они дают 

обещание на будущее.  Они не знают, какие политики могут 

быть разработаны на основе консенсуса, но они заранее 

соглашаются, как регистратор, как регистратура, что мы будем 

придерживаться этого консенсуса сообщества.  И важность 

этого, конечно, заключается в том, что они только что сделали 

- дали обязательное для исполнения обещание и соглашение.  

И если они не будут соблюдать эти правила консенсуса, то 

будет осуществляться контроль над их соблюдением, будет 



ICANN75 - Семинар 1 по наращиванию потенциала GAC и информационно-образовательной работе       RU 

 

Страница 15 из 50 
   

принудительное исполнение.  Существуют договорные 

последствия, и я хотела закончить на этом, потому что это 

действительно влияние политики консенсуса, разработанной 

сообществом, в котором GAC играет очень, очень важную роль. 

Я не очень хочу отнимать больше времени, Карел, и Трейси, 

потому что знаю, что время ограничено.  Интересно, если я 

остановлюсь на этом, будет ли это полезно для вас?   

 

TRACY HACKSHAW:  Я думаю, это полезно, Мэри.  Спасибо.  Это был интересный 

обзор ICANN в экосистеме.  Возможно, я мог бы сказать 

следующее: я знаю, что будут вопросы, и у нас достаточно 

времени, чтобы ответить на них, я думаю, так, как вы, 

возможно, хотели бы это сделать.  Если вы вошли в Zoom, если 

я могу добавить это, вы можете задать свои вопросы в чате, и, 

возможно, сотрудники помогут вам ответить на них.  Я не знаю, 

Мэри, можете ли вы также предоставить помощь с вопросами, 

к кому они могут их направить.  

 

 

MARY WONG:  Я буду рада быть человеком, к которому можно обратиться, а 

если я не тот человек, я прослежу, чтобы они обратились к 

нужному человеку.   

 

 

TRACY HACKSHAW:   И если у вас будут вопросы - Mary.Wong@ICANN.org.  
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Я представляю Всемирный почтовый союз, который является 

организацией ООН, представляющей регулируемый сектор 

почтового сектора, но у меня также есть подразделение, 

которое управляет TLD, контрактной стороной под названием 

.post, так что у меня уже есть одна нога, две ноги.  Одна нога в 

двух областях.  Я не знаю.  Не уверен.  Итак, я также участвую в 

работе GNSO и группы заинтересованных сторон регистратур, и 

мне очень интересно быть в обеих организациях.  Я также 

ранее участвовал в NomCom, а также в комитете At Large, где я 

был членом NomCom.  Таким образом, в ICANN вы можете 

увидеть свою роль в различных сообществах, и для некоторых 

членов GAC, я думаю, будет полезно посетить другие 

сообщества, когда у вас будет возможность, чтобы понять, что 

происходит на самом деле.  

 

Также хотелось бы предложить, чтобы в ICANN был список 

акронимов и страница акронимов в ICANN.  Я думаю, Мэри они 

могут посетить, чтобы понять акронимы, о которых мы 

слышим, а также такие вещи, как регистратор.  Регистратура.  

Владелец домена. Мэри перечислила их, но некоторые из вас 

могут спросить, что здесь происходит?  Зайдите на сайт ICANN, 

и вы сможете сделать поиск или перейти к акронимам, … как 

называется эта страница, где находятся определения.  
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MARY WONG:  Это хороший вопрос.  Я знаю, что это глоссарий.  Я хочу сказать, 

что на нашем обновленном сайте прозрачность и функция 

поиска действительно хороша.  Итак, вы вводите 

аббревиатуры, глоссарий, и я могу послать ссылку своим 

коллегам, а они смогут переслать ее вам всем в GAC.  

 

TRACY HACKSHAW: Отлично.  Итак, у вас есть вопросы по терминам, которые вы 

только что рассмотрели, регистратор, владелец регистрации.  

Договорная сторона, TLD и те, которые являются новыми.  Не 

смущайтесь.  Задавайте вопросы или ищите информацию в 

Интернете.  И займитесь самообразованием, потому что иначе 

вы пройдете через это и не поймете, что происходит.  

 

Очень важно, чтобы вы понимали термины, которые 

используются.  Итак, большое спасибо, Мэри.  Я ценю это.  Я 

спрошу, готов ли Николас к выступлению.  

 

 

KAREL DOUGLAS:  Трейси, я хотел бы поприветствовать других участников 

заседания.  Сегодня с нами два заместителя председателя.  

Господин Пэр Брумарк (Pär Brumark) из великой страны Ниуэ, а 

также Франсис Оливье Кубахиро (Francis Olivier Cubahiro) из 

Бурунди.  Сегодня два заместителя председателя, поэтому я 

просто хочу поблагодарить их за то, что они пришли.  И я также 

хочу поблагодарить Манал, я знаю, что у Манал сейчас другое 
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мероприятие, поэтому, конечно, вы можете там 

присутствовать, если это необходимо.  

Но без лишних слов я передаю слово Нику.  

 

 

 

NICHOLAS CABALLERO:  Спасибо, Карел.  И спасибо всей команде.  Джулии, Гультену, 

Робу, Трейси за организацию этих выходных по наращиванию 

потенциала.  Я буду говорить о роли GAC в ICANN и его 

взаимоотношениях с Правлением корпорации ICANN и 

сообществом.   

 

Следующий слайд.  Вы знаете, это особенно для 

представителей правительства, для меня это интересно, 

потому что это не типичный способ ООН делать вещи, это 

подход Моллера, так что в принципе GAC, как вы знаете, это 

правительственный консультативный комитет, который был 

создан 24 года назад.  23 года назад. В 1999 году, и является 

голосом правительств и межправительственных организаций.  

МПО в МСМ, мультистейкхолдерной структуре.  Вы знаете, я 

придумал слово и фразу.  Я называю это романтикой 

акронимов, потому что акронимы есть везде.  Я постараюсь 

сделать все возможное, чтобы объяснить, что означают эти 

аббревиатуры, если я правильно сам помню.  
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Следующий слайд, пожалуйста.  Итак, в состав GAC, как Трейси 

уже упоминала, сейчас входят 180 правительств-членов.  В 

качестве наблюдателей присутствуют 38 

межправительственных организаций.  Только члены имеют 

право голосовать во время выборов.  Члены и наблюдатели 

принимают равноправное участие во всех обсуждениях.  И по 

сути 1/3 действующих членов с правом голоса составляет 

кворум на любом заседании.  

Следующий слайд, пожалуйста.  Итак, ключевая роль GAC, GAC 

в основном предоставляет рекомендации Правлению ICANN по 

вопросам общественной политики, особенно там, где может 

быть взаимодействие между деятельностью или политикой 

ICANN и национальными законами или международными 

соглашениями.  Он предоставляет рекомендации в 

соответствии с Принципами работы GAC, более подробную 

информацию вы найдете ниже.  Я не хочу сейчас вдаваться в 

подробности, но мы поговорим об этом позже.  

 

По запросу Правления ICANN или по его собственной 

инициативе рекомендации GAC принимаются Правлением во 

внимание в соответствии с разделом 12.2 Устава ICANN.  

Следующий слайд, пожалуйста.  

 

Итак, как Правление, вы знаете, действует в отношении 

рекомендаций GAC?  Вы знаете, согласно Уставу, и я собираюсь 

прочитать, потому что важно знать, особенно для вас, как 
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представителей правительств --- и юристов, юридические 

последствия этого Устава.  В принципе, рекомендации 

правительств, GAC по вопросам общественной политики 

должны надлежащим образом учитываться как при 

разработке, так и при принятии общественной политики в 

случае, если Правление решит принять меры, которые не 

соответствуют рекомендациям GAC, оно должен сообщить об 

этом GAC и указать причины, по которым оно решило не 

следовать этим рекомендациям.   

 

Мы немного углубимся позже.  Любые правительственные, 

извините.  Вы можете вернуться немного назад?  Да, я 

собирался упомянуть следующий абзац.  Который очень важен.  

Любая рекомендация GAC, одобренная полным консенсусом 

GAC, а под консенсусом GAC понимается практика принятия 

решений на основе общего согласия при отсутствии каких-либо 

формальных возражений.  Это, по сути, консенсусная 

рекомендация GAC.  Она может быть отклонена только 

голосованием не менее 60% членов Правления, после чего GAC 

и Правление добросовестно, своевременно и эффективно 

попытаются найти взаимоприемлемое решение.  

 

GAC укажет, является ли любая рекомендация, которую он дает 

Правлению, консенсусной рекомендацией GAC.  И я объясню 

это немного лучше на следующем слайде, пожалуйста.  
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Итак, это выглядит сложно, но на самом деле очень просто.  

Если можно, сделайте его покрупнее?  Вот так.  Да.  Спасибо.  

Итак, это более или менее похоже на алгоритм, но на самом 

деле очень просто.  Итак, давайте точно.  Точно.  Спасибо, 

Джулия.   

 

Итак, мы начинаем с консенсусной рекомендации GAC.  

Допустим, консенсусная рекомендация GAC предоставлена, 

следующим шагом будет коммюнике GAC, правильно, или 

другой документ, содержащий консенсусные рекомендации 

GAC.  Так вот, этот документ фактически поступает в Правление, 

верно, и Правление в принципе заявляет, нужно ли ему 

дополнительное подтверждение.  Есть два варианта.  Да или 

нет.  Если ответ «нет», Правление решает, что, я не могу 

прочитать, спасибо.  Слишком большие буквы.  Немного 

поменьше.   

 

Итак, вернемся немного назад.  Итак, коммюнике GAC или 

другой документ, содержащий консенсусные рекомендации 

GAC, передается Правлению, если Правлению это необходимо.  

В случае, если Правлению требуются дополнительные 

разъяснения, если ответ «нет», то Правление решает, нужно ли 

ему действовать вопреки рекомендации GAC, большинством в 

60%, таким образом, не могли бы вы сделать его немного 

меньше, пожалуйста, Джулия, чтобы я мог показать … вот так.  
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Если ответ «нет», то это конец, поэтому мы идем с этим «нет» 

направо, Правление принимает консенсусную рекомендацию 

GAC.  Но если ответ «да», тогда мы переходим к тому, что, если 

вы можете, да, если ответ «да», в принципе, Правление и GAC 

участвуют в процессе консультаций, мы не собираемся 

вдаваться в детали прямо сейчас.  Находится компромисс или 

альтернативное решение.  

 

Если ответ «да», то Правление в принципе принимает 

компромиссное или альтернативное решение, если ответ 

«нет», то Правление подтверждает свое намерение, и опять 

же, у нас есть две возможности.  Да или нет.  Если ответ «да», 

то Правление отклоняет консенсусную рекомендацию GAC и 

указывает причину, с соответствующей документацией, если 

ответ «нет», то это конец процесса, и Правление принимает 

консенсусную рекомендацию GAC.  

 

Это кажется немного сложным, но на самом деле все очень 

просто.  Вы можете посмотреть позже.  Вы знаете, для того, 

чтобы понять, потому что в начале у меня были проблемы с 

пониманием внутренних процессов, и это кажется сложным, но 

на самом деле все очень просто.  

 

Следующий слайд, пожалуйста.  Итак, какова роль GAC в более 

широком сообществе?  Существуют двусторонние встречи и 

мероприятия.  Например, группа взаимодействия GAC с 
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Правлением, встречи с Правлением.  Встречи со всеми частями 

сообщества, включая GNSO, что расшифровывается как 

организация поддержки доменов общего пользования. ccNSO 

- организация поддержки национальных доменов, ALAC … это 

аббревиатура романтики, о которой я говорил ранее.   

 

Есть и такие мероприятия, проводимые в масштабах всего 

сообщества, как участие GAC в PDP.  Процессы разработки 

политики, участие GAC в заседаниях сквозного сообщества и 

рабочих групп.  А также участие GAC в специальных обзорах.   

 

Следующий слайд, пожалуйста.  Я хотел бы немного рассказать 

о правительственных заседаниях высокого уровня.  В 

соответствии с рекомендациями первой и второй групп ICANN 

по проверке подотчетности и прозрачности, 

правительственное заседание высокого уровня организуется 

раз в 2 года, принимающей стороной выступает один из членов 

GAC.  Прошлые заседания проводились в Канаде во время 

ICANN 45 в Торонто в октябре 2012 года.  В Соединенном 

Королевстве во время ICANN 50 в Лондоне в июне 2014 года.  В 

Марокко во время ICANN 55 в ходе встречи в Марракеше в 

феврале 2016 года и в Испании в Барселоне в октябре 2018 

года, а та встреча, которая должна была пройти в 2020 году, 

конечно, была отменена из-за пандемии, и поэтому встреча не 

состоялась.  
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Следующий слайд, пожалуйста.  Итак, эти правительственные 

заседания на высоком уровне в основном дают возможность 

подтвердить важнейшую роль, которую правительства играют 

в ICANN, и обеспечить более четкое понимание этой роли.  

Кроме того, для обсуждения текущих вопросов общественной 

политики и проблем на высоком уровне.  Они также дают 

возможность высокопоставленным правительственным 

чиновникам встретиться друг с другом и с руководителями 

ICANN.  И, по сути, установить контакт с правительствами, 

которые не представлены в GAC ICANN.  

 

Следующий слайд, пожалуйста.  Итак, какова роль GAC в 

процессе после IANA?  Итак, вы знаете, что в октябре 2016 года 

произошла передача координирующей роли в исполнении 

функций IANA от правительства США к сообществу 

заинтересованных сторон.  Что, по сути, означало конец особой 

роли или статуса правительства США в отношении функций 

IANA.  

 

И предложение о переходе должно было соответствовать 

определенным принципам, таким как поддержка и 

укрепление модели с участием многих заинтересованных 

сторон.  Поддержание безопасности, стабильности и 

отказоустойчивости DNS Интернета.  Удовлетворение 

потребностей и ожиданий глобальных клиентов и партнеров 

услуг IANA и поддержание открытости Интернета.  Итак, теперь 
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корпорация ICANN подотчетна сообществу, наделенному 

полномочиями.  Что мы понимаем под расширенным 

сообществом?  Это будет объяснено на следующем слайде, 

пожалуйста.  

 

Итак, уполномоченное сообщество или EC — это механизм, с 

помощью которого в новом Уставе ICANN уполномоченные 

сообщества осуществляют 9 полномочий, чтобы сделать ICANN 

подотчетной.  Первое из них - возможность отклонения 

операционного плана ICANN или IANA, стратегического плана 

или бюджета.  Утверждение изменения принципиальных 

положений в учредительных документах ICANN, отклонение 

изменений стандартных положений.  Снятие с должности 

директора Правления или снятие с должности всего 

Правления, инициирование обязательного процесса 

пересмотра или запроса на пересмотр, требование от 

Правления ICANN пересмотреть свое отклонение 

рекомендаций по результатам пересмотра, касающихся PTI.  А 

что такое PTI?  Открытые технические идентификаторы, что 

является еще одним полномочием.  Я имею в виду полномочия 

отклонять эти PTI, действия по управлению, а также право, 

право на инспекцию и расследование.  К деталям мы перейдем 

позже.  

 

Следующий слайд, пожалуйста.  Итак, GAC – это решение, 

которое принимают все участники.  Согласно новому Уставу, 
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GAC имеет формальные обязательства принимать и 

инициировать петиции.  Участвовать в проведении 

обсуждений в сообществе и поддерживать, отклонять или 

воздерживаться от коллективного осуществления одного из 

новых полномочий.  Сообщество сообщает о своем решении 

через администрацию EC.  ЕС, опять же, это уполномоченное 

сообщество.  Итак, администрация EC состоит из 

председателей или представителей участников, принимающих 

решения.  По сути, это организации поддержки ICANN, 

консультативные комитеты и консультативные комитеты.  

 

GAC принял решение быть временно представленным своим 

председателем, пока обсуждения GAC не будут завершены.   

 

Следующий слайд, пожалуйста.  Трейси, я не знаю, стоит ли 

нам продолжать вторую часть, потому что в этом случае я бы 

подробно объяснил, как, знаете, GAC вообще-то …    

 

KAREL DOUGLAS:  Это Карел.  Во-первых, Николас, много хорошей информации.  

Я должен сказать.  И показано, как мы взаимодействуем с 

различными членами ICANN.  Поскольку мы уже коснулись 

вашей следующей презентации, я знаю, что будет много 

вопросов, потому что я слушаю и думаю, что помимо 

аббревиатур, некоторые вещи, которые вы упомянули, очень 

важны, и я знаю, что у людей будут вопросы, поэтому я 

подозреваю, что, возможно, в конце этой сессии, если 
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позволит время, то я, конечно, хочу дать возможность задать 

вопросы тем, у кого они есть.   

 

Итак, без лишних слов, расскажите нам, как работает GAC.  Как 

мы вырабатываем рекомендации, которые очень важны, и 

многие члены здесь сидят и обсуждают очень важные темы, и 

вопрос в том, как это переводится в рекомендации, которые 

затем передаются в Правление.  Николас, не могли бы вы 

продолжить с того места, на котором остановились, и большое 

спасибо. 

 

 

NICHOLAS CABALLERO:  Спасибо, Карел.  Итак, следующий слайд, пожалуйста.  Итак, 

руководство GAC состоит из председателя GAC и 5 

заместителей председателя.  Председатель, разумеется, 

выбирается членами, вами, членами GAC, и максимальный 

срок его полномочий составляет 2 года, максимум - 2 срока 

подряд, но есть 5 заместителей председателя, также 

избираемых членами, и срок их полномочий составляет один 

год, максимум - 2 срока подряд.  

 

В совокупности они называются руководством GAC.  

Следующий слайд, пожалуйста.  Вы знаете, что существует 

фантастическая команда поддержки.  Поддержка GAC 

обеспечивается 5 сотрудниками службы поддержки ICANN.  

Роберт Хоггарт, Фабьен Бетремье, Джулия Шарволен, 
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Бенедетта Росси и Гюльтен Тепе, не знаю, правильно ли я 

произнес Гюльтен, извините за это.  

 

У нас здесь Роб; я думаю, что Фабьен тоже здесь.  У нас есть 

Джулия и Гюльтен.  Я не знаю, здесь ли Бенедетта или будет ли 

она здесь?  Нет?  Итак, деятельность по поддержке включает в 

себя организацию заседаний, довольно много работы по 

проведению брифингов по существенным вопросам.  Я бы 

сказал, содержательным.  Управление сайтом GAC и 

администрирование электронной почты, связь с корпорацией 

ICANN и структурами ICANN и координация оперативных 

вопросов, включая управление членством, поддержку рабочих 

групп и координацию поддержки командировок сообщества.  

Звучит просто, но я могу сказать, что это довольно сложно.   

 

Следующий слайд, пожалуйста.  Итак, вернемся к формам 

работы GAC.  Мы уже говорили о консенсусных 

рекомендациях, и повторюсь, под консенсусом понимается 

практика принятия решений на основе общего согласия при 

отсутствии каких-либо формальных возражений.  В форме 

коммюнике в конце каждого заседания GAC.  GAC проводит 

очные заседания 3 раза в год, приуроченные к конференциям 

ICANN.  

 

Коммюнике, расшифровка протоколов заседаний и протоколы 

всех открытых заседаний публикуются и выкладываются в сеть, 
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чтобы любой мог увидеть и проверить, если вдруг возникли 

какие-то сомнения по поводу чего-либо.  Все публикуется.  

Существуют внутренние рабочие группы GAC, о которых вы 

знаете.  Но они создаются по мере необходимости.  Либо 

постоянно, либо временно, когда вы знаете, для выполнения 

конкретной задачи.  

 

Следующий слайд, пожалуйста.  Методы работы.  Это самое 

интересное, потому что, как вы знаете, GAC устанавливает свои 

собственные принципы работы.  Текущие принципы работы 

датируются 2011 годом.  В 2015 году в них были внесены 

небольшие поправки, позволяющие иметь 5 заместителей 

председателя.  До 2015 года их было всего 3.  Когда я только 

начинал работать в GAC.  Да, их было 3.  Только 3 заместителя 

председателя.  Это изменилось в 2015 году.  

 

Опять же, эти операционные принципы были немного 

изменены в Йоханнесбурге в 2015 году, чтобы позволить 

электронное голосование, и в целом операционные принципы 

GAC в настоящее время рассматриваются рабочей группой 

GAC.  Это звучит как алгоритм.  Вы знаете, как рекурсивная 

вещь.  Вы знаете, рабочая группа рассматривает, вы знаете, 

принципы работы консультативного комитета.   

 

Следующий слайд, пожалуйста.  Что касается заседаний GAC.  

GAC в основном готовится к заседаниям в межсессионный 
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период.  То есть, вы знаете, есть много межсессионной работы.  

Электронная почта, и вы знаете, много межсессионной работы.  

Повестка дня и брифинги распространяются и размещаются в 

сети заблаговременно до начала заседания.  GAC собирается 

лично, как я уже говорил, 3 раза в год в связи с конференциями 

ICANN, и все заседания GAC являются открытыми по 

умолчанию.  GAC может принять решение о проведении 

закрытых заседаний, если это будет сочтено необходимым.  Я 

помню, как в старые добрые времена, примерно десять лет 

назад, все заседания были закрытыми.  Начиная с 2013 или 

2014 года, если я не прав, то поправьте меня, Трейси, все 

заседания GAC, как вы знаете, стали открытыми, на 100% 

открытыми.  

 

Есть перевод в реальном времени и 6 языков ООН плюс 

португальский язык, есть субтитры в реальном времени, 

удаленное участие и запись заседаний, GAC выпускает 

коммюнике в конце каждой конференции. Коммюнике и 

протоколы заседаний, расшифровка и запись всех открытых 

заседаний, опять же, размещаются на сайте.   

 

Следующий слайд, пожалуйста. Это тоже интересно, потому 

что вы можете присоединиться к любой из этих рабочих групп.  

Вы знаете, любая рабочая группа может быть создана 

председателем GAC в соответствии с принципом работы номер 

27.  И они могут сосредоточиться на определенных темах или 
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областях, связанных либо с содержанием, либо с 

административными вопросами.  У каждой рабочей группы 

есть согласованный срок работы, вы знаете, круг полномочий. 

 

Руководителями и участниками являются добровольные члены 

GAC или наблюдатели.  У них может быть отдельный список 

рассылки, они могут проводить отдельные личные встречи и 

свои собственные конференц-связи, помимо всего GAC.  Они 

должны предоставлять необходимые справки перед очными 

встречами и регулярно отчитываться перед членами GAC.  

Некоторые из них работают постоянно, а другие имеют 

определенный срок работы.  И закрываются, когда выполняют 

свой мандат.  Идея заключается в том, чтобы эти рабочие 

группы предоставляли экспертизу, рекомендации или проекты 

документов, которые затем рассматриваются руководством 

GAC или полным составом GAC.  В зависимости от 

обстоятельств конкретных вопросов.  Недавно было 

разработано новое руководство для рабочих групп.  GAC 

разработал 12-страничный документ, ссылка на который 

находится прямо здесь.   

 

Следующий слайд, пожалуйста.  Это некоторые из рабочих 

групп, действующих в настоящее время.  Одна из них - рабочая 

группа GAC по регионам с недостаточным уровнем 

обеспеченности услугами.  USRWG, которая фокусируется на 

регионах, недостаточно обслуживаемых индустрией DNS, и 
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ведет развитую экономику с малых развивающихся государств.  

Вы можете присоединиться к любой из этих рабочих групп в 

любое время.  

 

Существует также рабочая группа GAC по общественной 

безопасности.  PSWG, которая занимается аспектами политики 

и процедур ICANN, затрагивающими безопасность населения.  

Существует также рабочая группа GAC по правам человека и 

международному праву, которая занимается аспектами 

политики и процедур ICANN, которые относятся к правам 

человека и соответствующему международному праву.  

Существует также рабочая группа GAC по универсальному 

принятию и интернационализации доменных имен.  UAIDN 

рабочая группа, которая занимается разработкой единого 

источника информации по UA или универсальному принятию и 

IDN, а также отслеживанием усилий по смежным вопросам, 

имеющим важное значение для правительства.  

 

И, наконец, есть рабочая группа GAC по GAC, как я уже говорил, 

вы знаете, рабочая группа GOPE.  Эволюция операционных 

принципов GAC.  Эта деятельность направлена на 

всесторонний обзор операционных принципов GAC с целью 

предоставления GAC рекомендаций по пересмотру 

операционных принципов.  Например, как мы уже говорили, 

есть 5 заместителей председателя GAC, и так далее, и тому 

подобное.  Существует также группа по взаимодействию 



ICANN75 - Семинар 1 по наращиванию потенциала GAC и информационно-образовательной работе       RU 

 

Страница 33 из 50 
   

Правления с GAC - BGIG.  Она состоит как из участников GAC, так 

и из членов Правления ICANN.  Следующий слайд, пожалуйста.  

 

Существуют и другие совместные структуры GAC, вы знаете, 

хотя это и не предусмотрено специально, но в Принципах 

работы GAC комитет время от времени разрабатывает другие 

совместные структуры для решения конкретных тем или 

вопросов, имеющих приоритетное значение.  Эти другие 

структуры могут потребоваться для решения конкретных 

временных проблем, необходимости в специальных знаниях 

или координации между несколькими представителями GAC, 

представляющими GAC в различных процессах, принципах и 

заместителями, а также для управления текучестью между 

ними, особенно в длительных процессах.  Мы увидим это 

немного позже.  

 

Часто именно эти другие структуры создаются для того, чтобы 

обеспечить более своевременное и целенаправленное 

рассмотрение действий комитета или выражение мнений, 

необходимых для этих процессов, как, например, некоторые 

GNSO PDP.  Извините, мой реактивный сон убивает меня, но 

PDP означает процессы разработки политики.  Да, извините за 

это.  Но разница в 12 часов.  

 

Итак, терминология для этих структур в значительной степени 

не определена, а цели процессов гибкие.  Масштабы и темпы 
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работы намного больше.  Разнообразие.  Экспертиза и интерес 

участников.  В последнее время GAC создал координационные 

группы, сосредоточенные на конкретных тематических 

областях, таких как последующие процедуры для новых gTLD, 

и малые группы, посвященные конкретным тематическим 

областям, требующим более быстрого принятия 

стратегических тактических решений или целевой экспертизы, 

как малая группа по МПО, вы знаете, и малая группа по EPDP, 

WHOIS и GDPR.  Что означают эти аббревиатуры, мы узнаем 

чуть позже.  

 

Последняя была сформирована в начале процесса GNSO EPDP 

в знак признания сложности и интенсивности дискуссий, а 

также регулярности обращений за вкладами до двух раз в 

неделю по 2 часа, вы знаете, обращений рабочих групп PDP, и 

необходимости координации различных национальных 

позиций и их преобразования в возможные консенсусные 

позиции GAC и вклады. 

 

Следующий слайд, пожалуйста.  Итак, общие принципы участия 

GAC вы знаете, один из них, главный — это гибкий подход и 

внесение изменений по мере необходимости.  Иметь четкий, 

последовательный, предсказуемый и прозрачный процесс 

принятия и документирования решений.  Участие в решении 

вопросов, имеющих последствия для общественной политики, 
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на ранних стадиях с целью содействия решению вопроса.  Вот 

почему межсессионная работа очень важна.  

 

И подходить к каждому делу по существу.  Следующий слайд, 

пожалуйста.  Какие горячие темы на данный момент?  Ну, у нас 

будет время в течение недели, чтобы обсудить все эти 

вопросы, но в основном приоритеты GAC на данный момент — 

это, как вы знаете, последующие раунды и процедуры новых 

gTLD.  WHOIS и службы регистрационных данных RDS.  

Смягчение злоупотреблений DNS.  Механизмы защиты прав и 

IDN.  Интернационализированные доменные имена.  У нас 

будет много времени в течение недели для этих тем.  

 

Следующий слайд, пожалуйста.  Что касается повестки дня 

ICANN75.  Основные моменты, в принципе, — это наращивание 

потенциала или CBW.  Еще один акроним.  Мы только что 

придумали выходные по наращиванию потенциала.  Суббота и 

воскресенье.  Последующие раунды и процедуры новых gTLD, 

WHOIS и службы регистрационных данных, как я уже говорил.  

RDS и смягчение последствий злоупотреблений DNS.  

 

Следующие слайды, пожалуйста.  И с этим я думаю, что я 

передам, я передам слово Трейси, потому что он будет 

говорить о выборах и некоторых других деталях.  Возвращаюсь 

к вам, Трейси. 
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TRACY HACKSHAW:   Я думаю, что сотрудники хотели что-то сказать.  Есть ли 

удаленный вопрос или …    

 

 

ПЕРСОНАЛ ПОДДЕРЖКИ:   В комнате Zoom была поднята рука, но больше нет.  

 

 

TRACY HACKSHAW:   Хорошо.  Нет проблем.  Хорошо.  Итак, я думаю, что мы можем 

сделать сейчас, поэтому подготовьтесь.  Мы можем задать 

несколько вопросов, перерыв будет в 15:30 по местному 

времени, у нас есть 15 минут.  Итак, я предлагаю следующее.  

Те, кто участвует в этом гибридном совещании, итак, коллеги, 

участвующие дистанционно, пожалуйста, воспользуйтесь 

комнатой Zoom, чтобы вы могли видеть вопросы.   

 

Коллеги, которые находятся в комнате Zoom, могут помочь 

ответить на вопросы, пожалуйста, не стесняйтесь.  Вы можете 

поднять руку.  Я думаю, что сотрудники помогут определить, 

кто, как Хорхе, будет отвечать на вопросы.  Найджел, который 

также в комнате Zoom, может ответить на некоторые вопросы.  

Итак, мы можем начать, коллеги в зале.  

 

Как сказал Николас, на слайде вы можете увидеть 

дополнительную информацию.  О том, как правительства могут 

принять участие.  Там есть информация на веб-сайте.  Но вы 
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можете сами посмотреть, а для тех, кто хотел бы разобраться с 

аббревиатурами, что стало интересной темой, на сайте ICANN 

вы можете найти страницу под названием … Я ее нашел … она 

называется «Сокращения и термины ICANN», она очень полная.  

Так что вы можете просто набрать в Google ICANN акронимы и 

термины или что-то еще.  И эта страница откроется, и вы 

сможете провести поиск по различным понятиям и терминам, 

которые были упомянуты, включая все EPDP и все то, что может 

быть непонятно многим из вас.  

 

А пока я жду вопросов, я просто поблагодарю Николаса за то, 

что он первым рассказал об этом.  Большое спасибо, Николас.  

Большое, большое. Я знаю, что это было непросто, учитывая 

разницу в 12 часов. 

 

NICHOLAS CABALLERO:  По правде говоря, единственная настоящая проблема - это 

смена часовых поясов.  

 

TRACY HACKSHAW:   Я ценю это и большое спасибо.  Для тех, кто не знает.  Николас.  

Мы упоминали о выборах в GAC.  Николас - единственный 

кандидат на пост председателя GAC.  Давайте оставим это на 

потом.  Итак, Николас, большое спасибо.  И, возможно, мы еще 

увидим вас в будущем, я предполагаю, и за главным столом. 
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KAREL DOUGLAS:    Я просто хотел сказать, что мы могли бы придумать акроним 

для синдрома смены часовых поясов.  Может быть, JL (jet lag).   

 

 

TRACY HACKSHAW:   Хорошо.  Отлично.  Итак, я знаю, что уже есть рука.  Я уже видел 

одну перед собой.  Но давайте сначала посмотрим, есть ли в 

комнате Zoom.  Дадим возможность нашим удаленным 

коллегам сказать что-нибудь.  Я просто обращусь к 

сотрудникам.  Происходит ли что-нибудь в комнате Zoom?  Есть 

вопросы?  Есть ли руки?  Хорошо, это сигнал коллегам в 

комнате Zoom, которые физически не находятся в Куала-

Лумпуре, начать задавать свои вопросы, и мои коллеги из 

Египта, продолжайте.  

 

ЕГИПЕТ:   На самом деле, я вижу термин «Устав ICANN» в большинстве 

слайдов.  Вообще-то, я технический специалист.  Если у вас есть 

обзор принципов, заложенных в Уставе ICANN, я думаю, это 

было бы хорошей идеей.  Если у вас есть такой документ, 

опубликованный где-нибудь, дайте мне знать.  Спасибо.  

 

TRACY HACKSHAW:   Да, я думаю, что Устав ICANN опубликован на сайте.  И я 

обращусь к Робу, Джулии или любому другому человеку, 

который размещает информацию в комнате Zoom, чтобы он 

смог вас сориентировать.  Да, нет, этот вопрос возникает 

каждый раз, когда мы говорим об этом, и Устав иногда 

пересматривался, поэтому у GAC есть свои собственные 
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постоянные принципы работы, а Устав ICANN регулярно 

обновляется на сайте ICANN.  Так что ссылки будут размещены 

в комнате Zoom по мере продвижения нашего разговора.  

Хорошо.  Время вопросов?  А потом мы захотим выпить кофе.  

Но давайте посмотрим, есть ли вопросы в зале и удаленно.  

 

Смотрю вокруг, тогда люди … Николас, вы проделали 

фантастическую работу, у нас нет вопросов.  Есть еще вопросы?  

Есть.   

 

 

БРАЗИЛИЯ:  Большое спасибо.   Прежде всего, большое спасибо Нику и 

остальным членам команды за столь познавательную и 

глубокую презентацию.  В моем случае это моя первая 

конференция, так что это очень ценно.  Так что большое вам 

спасибо.  

Пользуясь возможностью не стыдиться кривой обучения, я 

хотел бы узнать, каков процесс членства в рабочих группах GAC, 

а также принимая во внимание, что есть несколько очень 

важных рабочих групп, занимающихся критическими 

вопросами для GAC и для более широкого сообщества ICANN, 

поэтому мой вопрос заключается в том, как члены, которые 

хотели бы внести свой вклад в эту работу, будут включены в 

рабочие группы, и возможно ли присоединиться к ним после 

того, как рабочие группы уже запущены, а также принят круг 

полномочий.  Большое спасибо.  
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TRACY HACKSHAW:  Я знаю ответ на второй вопрос.  Короткий ответ на второй 

вопрос - да.  Но чтобы не ошибиться в других частях, я обращусь 

к сотрудникам.  Я смотрю на Роба или Джулию?  Просто чтобы 

дать мне ясность в том, как присоединиться к рабочей группе, 

возможно, это лучший подход, чем если бы я делал это по 

памяти.  Роб возьмет микрофон.  

 

 

ROBERT HOGGARTH:    Большое спасибо, Трейси.  Короткий и простой ответ 

заключается в том, что любой делегат или участник GAC может 

присоединиться к рабочей группе, просто обратившись к 

сотрудникам GAC по адресу ICANN.org.  Указав свой интерес к 

группе, а затем Гультен вышлет вам соответствующие 

документы, поскольку все в этом зале знают, что Гультен 

отлично справляется с отправкой форм и отслеживает 

ситуацию, если мы не получаем немедленной реакции.  

 

Причина в том, что ICANN имеет определенные правила 

конфиденциальности, которым она обязана следовать, и когда 

вы присоединяетесь к рабочей группе, вы добавляетесь в 

список рассылки, и важно, чтобы вы понимали, что мы 

сохраняем конфиденциальность вашей личной информации.  

Не все участники GAC знают о том, что вы можете отправить 

электронное письмо любому из ваших коллег по GAC, когда вы 
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войдете на сайт и посмотрите на список членов GAC, которые 

являются правительствами или наблюдательными 

организациями, вы увидите информационную карточку 

человека, и там есть маленький конверт, так что вы всегда 

можете связаться с любым из ваших коллег.  Вы соглашаетесь с 

этим, когда заполняете форму согласия, но об этом знают не 

все.  Часто люди забывают об этом, а это полезный способ 

связаться с людьми индивидуально.   

 

Конечно, что, если вы находитесь в списке рассылки рабочей 

группы, вы можете отправлять и иметь разрешение на 

отправку электронных писем в этот список рассылки.  Я ответил 

гораздо больше, чем вы просили Трейси, но, как многие из вас 

узнают, это в целом мой подход к вещам.  Спасибо.   

 

TRACY HACKSHAW:  Большое спасибо Робу, а Гультен, как сказал Роб, очень, очень, 

очень умело отвечает на ваши запросы, поэтому не стесняйтесь 

обращаться к ней, и в течение нескольких минут или часов она 

ответит вам.  Коллега, да, продолжайте.   

 

 

НЕПАЛ:  Это к вопросу.  Это мое любопытство.  В начале слайда мы 

сказали, что это мультистейкхолдерная структура ... политик.  У 

меня есть одно любопытство, связанное с рассмотрением 

процесса разработки политики, а также PDP и EPDP.  В случае с 

EPDP, я имею в виду ускоренный процессв разработки 
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политики, как мы обосновываем, что это консенсус 

[неслышно].  Первый вопрос.  

 

Второй вопрос: как только мы разработаем политику в наших 

сообществах, я имею в виду организации поддержки... комитет 

имеют право вводить политику, или только вносить 

рекомендации?  Вот такие два вопроса у меня есть. 

 

 

TRACY HACKSHAW:  Не могли бы вы назвать страну, которую вы представляете?   

 

 

НЕПАЛ:  Я Лаксми Прасад (Laxmi Prasad).  Я из Непала. 

 

 

TRACY HACKSHAW:  Добро пожаловать, Непал.  Итак, я не собираюсь отвечать на 

эти вопросы.  Я просто задаю их.  Я собираюсь посмотреть, есть 

ли опытные коллеги из GAC.  

 

 

НЕПАЛ:  Спасибо, Трейси.  Первый.  Ответ на первый вопрос будет дан 

при отсутствии возражений. 
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NICHOLAS CABALLERO:   Вы знаете от наших коллег, вы знаете от любого другого члена 

GAC, что было бы ответом на первый вопрос.  Теперь второй 

вопрос, Трейси, может быть, вы мне поможете?   

 

 

TRACY HACKSHAW:  Я думаю, Роб поднял руку.  Роб собирается нам помочь.  Роб 

прямо за вами. 

 

 

ROBERT HOGGARTH:  Лаксми, я прямо за вами.  Но я думаю, что это отличный вопрос 

для всех.  И я думаю, пожалуйста, Лаксми, поправьте меня, 

если я ошибаюсь, что ваш вопрос касается более широкого 

мультистейкхолдерного сообщества в плане разработки 

политики и принятия решений.  

 

Как объяснила Мэри Вонг в своей первой презентации, 

существуют различные роли и обязанности для различных 

сообществ в ICANN.  Организации поддержки — это группы, 

которые вырабатывают рекомендации по политике, 

консультативные комитеты имеют возможность традиционно 

комментировать их, давать рекомендации Правлению, что ему 

следует делать, когда оно получает такие рекомендации.  Со 

временем эти рамки и модель эволюционировали.    

 

Одной из традиционных ролей и способов работы GAC в 

течение долгого времени была реактивная деятельность.  GAC 
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вступал в игру только после того, как весь процесс разработки 

политики был завершен, и в конце разрабатывалась 

рекомендация по политике.  Она передавалась в Правление, а 

GAC получал возможность прокомментировать, высказать свое 

мнение, дать рекомендацию относительно того, согласны или 

не согласны правительства со всеми или отдельными 

элементами этих рекомендаций по политике.  

 

Со временем в сообществе поняли, что это не самый 

эффективный способ управления, потому что если GAC не 

появлялся в последний момент и не высказывал свое мнение, 

то вся эта предварительная работа была напрасной, поэтому 

частью разговора и эволюции стало привлечение GAC на более 

ранних этапах процесса для участия в работе организаций 

поддержки, чтобы они могли комментировать, вносить свой 

вклад, чтобы окончательные решения, принятые 

организациями поддержки, были гораздо более 

консенсусными, если хотите, и я не использую это как 

художественный или юридический термин, а просто как метод 

работы.  

 

Итак, я не уверен, что это полностью отвечает на ваш вопрос, 

но сейчас происходит следующее: участники GAC играют роль 

во всех этих обсуждениях, проводимых сообществами, 

которые спонсируются организациями поддержки.  Чаще всего 

- GNSO.  И поэтому, когда их рекомендации по политике 
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готовы, они надеются, что решили все проблемы или вопросы, 

которые были у правительств до выработки окончательных 

рекомендаций.  Это не всегда срабатывает, как многие люди в 

этом зале, удаленно и те, кто еще не здесь, понимают, и 

поэтому у GAC всегда есть последняя возможность вернуться и 

сказать: «Мы не согласны, Правление, мы рекомендуем вам 

сделать X. Мы рекомендуем вам сделать Y.» И такова динамика 

работы. 

 

Думаю, я затронул некоторые элементы вашего вопроса, но я 

надеюсь, что это было полезно.   

 

 

НЕПАЛ:   Могу ли я увидеть слайд, на котором представлен алгоритм 

рабочих обязанностей GAC? 

 

 

 

TRACY HACKSHAW:    Можете повторить?  

 

 

НЕПАЛ:   Просто есть какой-то символ, который мы должны, я думаю, 

что это мой слайд, где, например, блок-схема, где блок-схема.  

Вот здесь, здесь, здесь.  
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TRACY HACKSHAW:   Алгоритм.  

 

НЕПАЛ:   Первоначально мы не называли это алгоритмом.  Мы называли 

это блок-схемой.  Если вы... задачи с помощью какого-то типа 

диаграмм, мы назвали это блок-схемой вместо алгоритма, и 

если вы видите, в общем, условие представлено ромбом.  И 

есть одно условие, если вы видите, как мы его называем?  

Можно просто окей, окей, окей нет, нет, нет, нет, нет.  

 

Я хочу увидеть да, немного, нижнюю часть.  Я нахожусь в 

нижней части этого слайда.  Да, да, здесь есть один 

шестиугольник.  Как только мы это представили, мы вообще 

говорим о циклическом процессе, и здесь мы представляем 

состояние, найден компромисс или альтернативное решение, 

и в состоянии этой диаграммы это мое предложение, может 

быть, кто-то не согласен со мной вместо того, чтобы 

представлять такой тип состояния с помощью шестиугольника, 

лучше представить ромб, чтобы универсально люди понимали 

это.  Это мое предложение. 

 

 

TRACY HACKSHAW:  Большое спасибо за это предложение.  И я думаю, что авторы 

диаграммы прислушаются и примут это во внимание.  Я 

считаю, что всегда есть повод для обсуждения и размышлений.  

Большое спасибо, Непал. 

 



ICANN75 - Семинар 1 по наращиванию потенциала GAC и информационно-образовательной работе       RU 

 

Страница 47 из 50 
   

 

KAREL DOUGLAS:  И Роб собирался что-то сказать.  

 

 

ROBERT HOGGARTH:   Нет, я думаю, Трейси увидел, что предстоит 15-минутное 

объяснение, и решил, что в данный момент это неразумно.   

 

 

KAREL DOUGLAS:  Кто-то спросит, можно ли сделать эти презентации 

доступными после, чтобы вы могли более глубоко изучить их в 

свободное время, потому что я уверен, что услышать это в 

первый раз будет нелегко.  Но да, если у вас будет возможность 

ознакомиться с этими слайдами, надеюсь, это позволит вам 

понять и уяснить некоторые вопросы. 

 

 

NICHOLAS CABALLERO:  Да, Карел, спасибо.  Моя рекомендация для новых членов GAC, 

для тех, кто здесь впервые или, может быть, во второй или 

третий раз, но еще не очень хорошо понимает всю картину в 

целом.  Это было бы очень хорошей, очень хорошей отправной 

точкой.  Вы знаете, понимание этой блок-схемы, и спасибо 

Непалу за разъяснение, вы знаете, опять мой джетлаг 

собирается убить меня, поэтому я сказал алгоритм вместо 

блок-схемы.  Спасибо вам за это.   
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Если вы поймете блок-схему, это не только улучшит ваше 

понимание общих методов работы GAC, но и поможет вам 

понять все электронные письма, которые вы будете получать 

по разным вопросам, так что это будет работать как основа для 

вас, чтобы помочь вам понять, я не говорю, что вы не 

понимаете, верно?  Но я просто говорю, что вам будет легче 

отслеживать множество различных вещей, когда вы поймете 

эту блок-схему.  Этот процесс.  

 

Спасибо, Карел.  Возвращаюсь к вам. 

 

KAREL DOUGLAS:  Я просто хочу понять, что там сказано.  Процесс обучения — это 

кривая, и Трейси, вероятно, добавит.  На сайте ICANN есть 

множество материалов.  Так, вы можете зайти на сайт ICANN, и 

вы увидите, что там есть различные сессии или видео по всем 

темам, так что те же самые вещи, о которых мы говорили 

сегодня и будем говорить завтра, вы увидите, что они есть в 

видео, которое проинструктирует вас о том, как участвовать, 

какие есть вопросы.  Что делают SO, что делают АС и так далее. 

 

Так что, опять же, вы знаете, это только начало.  Есть еще много 

материала.  Я думаю, Трейси, вы, вероятно, могли бы указать, 

что рабочая группа … 
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TRACY HACKSHAW:  Верно, Рабочая группа по вопросам регионов с недостаточным 

уровнем обеспеченности услугами разработала материалы по 

подготовке к работе, которые доступны на сайте GAC.  Там 

также есть очень хороший источник информации - 

GAC.ICANN.org.  Если у вас нет членского идентификатора, вы 

войдете в систему, Гультен, опять же, сотрудники GAC на 

ICANN.org помогут вам войти на сайт.  И вы сможете открыть 

для себя совершенно новый мир, если у вас еще нет входа.  

Архивы всех заседаний GAC.  Все презентации, которые были 

сделаны.  В том числе ссылки на другие материалы на сайте 

ICANN.  Все это доступно для вас на сайте GAC.ICANN.org, и в 

дополнение к этому есть также ICANN learning - развивающаяся 

платформа, которая все еще существует.  Подписавшись на нее, 

вы сможете получать дополнительную информацию об 

обучении, которое предлагает ICANN.  Там уже есть 

информация о том, чем занимается ICANN.  Процессы, процесс 

PDP.  Даже есть курс GAC, который, как я полагаю, все еще 

существует на этой платформе.  

 

Верно, и я полагаю, что мы подошли к моменту кофе, если нет 

никаких острых вопросов.  Я просто посмотрю вокруг.  

Посмотрим, есть ли какие-нибудь острые вопросы.  Есть ли что-

нибудь в чате, в комнате Zoom?  Похоже, что нет, поэтому я 

думаю, что сейчас самое время сделать перерыв.  Большое 

спасибо.  Хотелось бы поблагодарить Николаса за 

фантастическую работу по проведению последней сессии.  
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Большое спасибо.  И мы вернемся в зал в начале часа.  Местное 

время будет, я думаю, 15:00 по местному времени для тех, кто 

онлайн.  В большинстве стран мира это 00 часов, так что 

перерыв полчаса.  Спасибо.  25 минут.  Спасибо. 

 

 

 

[КОНЕЦ СТЕНОГРАММЫ]  


